



# 学校だより

4月号

横浜市立若葉台西小学校

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/wakabadainishi/>

2006年4月5日発行



## フィナーレの年に

学校長 井上 光枝

今年の桜は開花してから低温の日が続き、まるで始業式、入学式を待っていたかのように、今が一番の見ごろと咲き誇っています。

お子様の進級・入学おめでとうございます。

平成18年度は30人の1年生を迎え、全校児童208人です。本年度より全学年1学級となりました。

若葉台西小学校フィナーレの年となります。「思いやりの芽、意欲的な学びの芽を育みます」という教育目標の下に、これまで創り上げてきた伝統を重んじながら落ち着いた教育活動ができることを最優先に「全児童を全教職員で育む」という姿勢で、尚一層、個に寄り添った教育活動ができるよう教職員一同一丸となってがんばります。

子どもの存在を最優先し、「学ぶ学校づくり」を進めます

「まちとともに歩む学校づくり」を進めます

統合に向けて子どもたちが楽しみと思えるように3校連携の教育活動の工夫をします

この3つを柱として、基礎・基本の徹底をはかるとともに、特別支援体制や英語活動、図書館司書教諭による学び方や読書の指導などを充実させていきたいと思えます。

加えて、皆様のお力をお借りして、様々な教育ボランティアの方のサポート体制も充実させます。

登下校の見守りでは、地域の皆様にはお世話になりありがとうございます。保護者の方の見守り体制についても、17年度のPTA校外委員さんが中心となり整えてくださいました。4月から始めます。無理なく無駄なく子どもを守る活動となっていくことを願っています。

思い出深い1年に、満足感のある1年に、若葉台小学校にしっかりとバトンを渡せる1年にするために、1日1日を大切に紡いでいきたいと思えます。

また、PTAを中心として閉校事業委員会（仮称）を発足させます。

今年度も、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。